

Salud

INCREMENTAR LA COMPETITIVIDAD

CNAG y CRG firman un convenio para impulsar la investigación genómica

Directorio

- [Centro Nacional Análisis Genómica](#)
- [Parc Recerca Biomédica Barcelona](#)
- [Parc Científic Barcelona](#)
- [Centro Regulación Genómica](#)



Foto: CNAG

BARCELONA, 30 Abr. (EUROPA PRESS) -

El Centro Nacional de Análisis Genómica (CNAG) --con sede en el Parc Científic de Barcelona--, y el Centro de Regulación Genómica (CRG) --ubicado en el Parc de Recerca Biomédica de Barcelona-- han firmado un convenio para impulsar la investigación genómica de ambas instituciones.

En un comunicado, ambos han señalado que la alianza pretende la colaboración en proyectos de investigación específicos, y como consecuencia del mismo el grupo de Genómica Estructural del CNAG se integrará también en el programa de Regulación Génica, Células Madre y Cáncer del CRG.

El convenio está en línea con las directrices estratégicas marcadas por la Ley de Ciencia, que prevé fomentar la movilidad del personal investigador para incrementar la masa crítica y la competitividad científica.

© 2012 Europa Press. Está expresamente prohibida la redistribución y la redifusión de todo o parte de los servicios de Europa Press sin su previo y expreso consentimiento.